
Anlage zum Protokoll vom 08.04.14

Wiedervorlageliste Ortsrat Mandelsloh für die Sitzung am 08.04.2014 (aktualisierter Stand)

Nr. Projekt Initiator Sitzung am Zuständig Maßnahme Stand des Verfahrens*

1 Radwegebau Mandelsloh - Helstorf OR Mandelsloh Beschluss 11.02.2010 FD 66 Anmeld. Radwegeprogr. Nds. Info DS 202/2012

Vorstellung  der  Radweg - Planung OR Mandelsloh 29.01.2014 Feinabstimmung bei der Landesbehörde

2 Paul - Maar - Schule Elternrat/ OR Beschluss 05.05.2010 div. Innenhof, Spielplatz, 

Schulgarten, Sportplatz Aufnahme bei ILEK

Paul - Maar - Schule OR Mandelsloh Beschluss 21.10.2010 FD 91 Pflasterung Schulhof Wartet auf Umsetzung

Paul - Maar - Schule OR Mandelsloh Beschluss 21.10.2010 FD 91 Behelfsparkplätze Vertrag der Kirche liegt vor

3 Gewerbegebieterweiterung OR Mandelsloh Beschluss 22.11.2011 Team 610 B - Plan im Rahmen der Siedlungsentwicklung

4 Fußweg Evensen Frau Biere / Dorfbereisung Anfrage 20.08.13 29.01.2014 FD 66 Fahrbahnmarkierungen möglich?

5 Installation von Verkehrsspiegeln H. Zywitzki-Band. Anfrage 24.01.2012 FD 66 Klärung der Rechtslage Info-Drucksache 237/2012

a Hammersteinstr./ Eckernworth H. Kümmerling Anfrage 08.06.2011 FD 66 2. Spiegel gewünscht Kostenbeschluss (auch OVP)

Hammersteinstr./ Eckernworth OR Mandelsloh Beschluss 12.10.2011 FD 66 beidseitiger Spiegel

b Lutter Straße/ Zum Tiefen Wege OR Mandelsloh Beschluss 12.10.2011 FD 66 Spiegel aus Niedernst.

6 Grüngutsammelstelle Amedorf OR Mandelsloh Anfrage 10.05.2012 OR/ Dez. 2 Neuer Standort  2013/2014 Suche/ Klärung

7 Drei-Kreise-Stein Gemeinde Rodewald Anfrage 20.08.2013 OR Zuschuss gezahlt?

8* Beschilderung Welze/Büren Jagdgemeinschaft Anfrage 20.08.2013 SG 320 Aufstellung von Schildern erfolgt? (Top 9 der Sitzung vom 20.08.13)

9 Sitzgruppe "Grüner Fleck", Mandelsloh OR Mandelsloh Beschluss 10.05.2012 Reparatur bis 500,00 € Wartet auf Umsetzung, Angebot Geisler

10* Asphaltierung "Zum Mühlenhorst" OR Mandelsloh Anfrage 08.10.13 & 29.01.2014 FD 66 Kontaktaufnahme mit Herrn Clausing erfolgt? (Sitzung 29.01.14 -Top 9 e) 

11* Parkverbot Ortsdurchfahrt Welze OR Mandelsloh Anfrage 08.10.2013 SG 320 Wurden Maßnahmen ergriffen?

12* Rosseeweg -Ortsbegehung OR Mandelsloh Anfrage 08.10.13 & 29.01.2014 FD 66 Ortbesichtigung erfolgt? (Sitzung 29.01.14 -Top 9 i)

13* Am Weder - Sackgassenschild OR Mandelsloh Anfrage 29.01.2014 SG 320 Vorziehen des Sackgassenschildes um das Einfahren von LKW zu unterbinden

14 Vogelgutachten Windräder Stöckendrebber OR Mandelsloh Anfrage 08.10.2013 SG 610 Liegen Ergebnisse vor (Mandelsloh ist bereits verneint)

* erledigte Fälle nur nachrichtlich, entfallen

   auf künftigen Listen

Stellungnahmen

Zu 1 Übergabe an NLStBV-H zur Einleitung des Planfeststellungsverfahren, Fortschreibung Radwegeprogramm Nds., radweg an dritter Stelle!, Planfeststellungsbeschluss 2015, 2016 Baubeginn in Aussicht gestellt

zu 2 Frau Gambig am 17.04.2012 zur Paul-Maar-Schule:

"1. Umgestaltung Innenhof, Spielplatz, Schulgarten....: Das Projekt steht im Projektpool des Projektclusters "Erhalt regionaltypischer Baukultur und der Ortskerne" im 

ILEK. Um das Projekt umzusetzen, müsste die Dorfgemeinschaft/Schule aktiv werden und sich beim jetzt installierten Regionalmanagement (Büro Grontmij, 

Frau Pukall, Tel. 05151-934107) melden. Die Gestaltung des Schulhofbereiches wäre nur dann förderfähig, wenn durch die geplanten Maßnahmen die Bedeutung des 

Schulhofes für große Teile der Dorfbewohner im Rahmen der außerschulischen Nutzung deutlich aufgewertet werden könnte.

Frau Gambig am 13.08.13: Der Außenhof wird in den Herbstferien umgestaltet

2. Pflasterung Schulhof, Behelfsparkplätze: Die Arbeiten sollen Anfang Mai ausgeschrieben werden und voraussichtlich im Juni 2012 umgesetzt werden. 

Die Verzögerungen der Arbeiten resultieren aus den personellen Engpässen im Bereich Grün.

Frau Gambig am 04.09.2012 zur Paul-Maar-Schule/ Behelfsparkplätze:

Der Vertragsentwurf der Kirche liegt vor und wird in Kürze seitens der Stadt gegengezeichnet.

Frau Gambig am 16.05.13: Die Maßnahme ist zurückgestellt für das Projekt"Wohnen im Alter". Frau OBM Messerschmidt bestätigte nochmals die Pause (OR - Sitzung 29.01.2014 - Bekanntgabe 9 k)

zu 3 Frau Kull am 03.09.2012:

"wird im Rahmen mit der geplanten Siedlungsentwicklung von Mandelsloh diskutiert"



zu 4 Herr Hartert am 26.09.2013: Eine Verkehrssicherheit kann durch Aufstellung von Begrenzungspfosten nicht erreicht werden, auch eine Herstellung eins "Gehweges" ist nicht 

möglich. Frau Biere ist informiert! Nicht zufriedenstellend lt. Herrn Clausing: Sind Fahrbahnmarkierungen möglich (NST-N11/2013) -  Bekanntgabe 9 h) - OR Sitzung 29.01.2014

zu 5 Info-Drucksache zu den Verkehrsspiegeln liegt vor. Es soll noch in der Sitzung eine Entscheidung getroffen werden.

Bekanntgabe von Herrn Schwalb: kein Haftungsausschluss

zu 6 Frau Kohlberg am 20.03.2012 (Auszug):

"Das Problem bei diesem Grüngutsammelplatz ist die Zufahrt über Wege des Realverbandes Amedorf. Durch diese Nutzung werden die Wege beansprucht, die Unterhaltung obliegt allerdings 

dem Realverband. Damit ist dieser nicht mehr einverstanden. Der Grüngutannahmeplatz wird noch bis Ende 2013 (Vertragsende) so geduldet, einer weiteren Nutzung der Wege wird der 

Realverband dann nicht mehr zustimmen.

Dieses ist allen Beteiligten, wie dem Zweckverband Abfallwirtschaft, dem Maschinenring Hannover-Land, der Betreiberin, Frau Angelika Rabe und dem OR Mandelsloh bekannt 

(siehe auch Pressebericht vom 25.11.2011 in der Leinezeitung).

Ob sich nun ein neuer Platz im Umkreis Mandelsloh finden lässt oder ob die anderen Grüngutplätze im Neustädter Bereich genutzt werden müssen, wird sich im Laufe des Jahres 2013

herausstellen. Lt. meinen Informationen sind hier der Maschinenring und auch der OR auf der Suche."

zu 8 Herr Schwalb am 10.04.14: "Die Thematik wurde zwischenzeitlich in der Verkehrsrunde unter Beteiligung von Polizei, Tiefbau und Verkehrsbehörde diskutiert. Es gibt die Tendenz, es bei der bisherigen Regelung zu belassen."

zu 10 Herr Hartert am 17.04.14 "Ja, die Angelegenheit wurde mit Herrn Clausing besprochen. Die Angelegenheit ist erledigt."

zu 11 Herr Schwalb am 10.04.14: "Die Angelegenheit wurde inzwischen vor Ort überprüft. Es gibt keinen dringenden Handlungsbedarf."

zu 12 Herr Hartert am 17.04.14 "Die Seitenräume werden teilweise dieses Jahr ausgebessert. Gänzlich wird sich das Problem jedoch nicht lösen lassen, da der Bereich auch künftig zweckentsprechend genutzt werden soll"

zu 13 Herr Schwalb am 11.04.14: Das Sackgassenschild wird um ca. 10 Meter nach vorne versetzt. 


